

Superar diferencias, pide Sheinbaum a los legisladores

**LAURA POY
Y ANDREA BECERRIL**

Durante una reunión con diputados y senadores que la acompañaron en el proceso interno de Morena, la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, llamó a mantener la unidad, a trabajar en conjunto y superar cualquier diferencia.

Fue un encuentro a puerta cerrada en el que participaron también el presidente y la secretaria general de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, y en el que la virtual candidata presidencial recalzó que lo que importa es el proyecto de transformación, ya que como le encargó el presidente Andrés Manuel López Obrador cuando le entregó el bastón de mando, tiene la responsabilidad de construir el segundo piso del movimiento.

Por la mañana, durante una entrevista con la televisión pública, subrayó que la defensa de la transformación significa organizarse y movilizarse desde abajo, “como lo han hecho siempre”.

Durante la reunión con los legisladores en el World Trade Center, Sheinbaum les comentó que su postura en el caso del ex canciller Marcelo Ebrard es la misma, “es parte del movimiento, y aquí tiene su lugar”.

La diputada Aleida Alavez comentó que salieron muy satisfechos del encuentro porque Sheinbaum les hizo saber que

está tendiendo los puentes de comunicación con todos los equipos que participaron y les pidió actuar de manera prudente y humildes. “Este es un movimiento en el que necesitamos a todos los que se quieran acercar”, les dijo.

Explicó que lo que más les repitió Sheinbaum fue “unidad, trabajo en conjunto y sumar esfuerzos”. El intercambio con los legisladores duró casi dos horas, y no faltaron las consignas. Desde “es un honor estar con Obrador”, hasta la nueva “es un honor estar con Claudia hoy” y el grito de “presidenta, presidenta, presidenta”, que se escuchaba hasta afuera del salón Mixteca 1.

En entrevista, diputados y senadores rechazaron el riesgo de fractura ante la inconformidad asumida por el ex canciller. La senadora Hernández sostuvo que nunca ha habido ese riesgo, ya que aunque siempre hay momentos de tensión entre los aliados, los distintos equipos al interior del proyecto, “afortunadamente, si lo vemos en contraste con otros partidos y sus historias, aquí hay mucha claridad de que el proyecto de nación está por encima de cualquier interés personal”.

Agregó que si en el camino “vamos perdiendo algunos liderazgos por intereses personales, estamos listos para eso y esperemos que sea lo menos, pero vamos a seguir transformando este país”.

Otros de los invitados al World Trade Center fueron Karen Castrejón, presidente del PVEM, y Gerardo Fernández Noroña.

